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o SR. VEREAOOR ALiPIO MAGALHAES tomou a palavra dizendo que t!nha um conjunto de 

assuntos a colocar acamara e que passava a desanvolver: 

1- FALECIMENTO DE ERNANI RODRIGUES LOPES. Ap6s prolongada dooolfa, faleceu no 

passado dia 2 de Oezembro um portuguEls ilustre, de quem foi aluno M 40 anos atras -Emani 

Rodrigues Lopes- que foi um patriota na verdadeira acep~o do termo. Ele incarnava 0 

sentido mals profundo do ServilfO Publico assunilndo, de forma natural e genu Ina, que a 

defesa dos interesses.do Pals se deviam sobrepor, em todas as circunstanclas, a quaisquer 

Interesses de natureza empresarial ou pesseal; Sempre procurou servir 0 Pals 0 melhor que 

soube e pode, sem nunca esperar nada em troca. A forma como procurava ajudar a pensar 

Portugal, podendo parecer algo pesslmlsta, revelou-se nao s6 tantas vezes acertada, como 

traduzia uma profunda preocupa~o baseada nos mais elevados criterios de exigElncia palo 

nosso futuro colectivo. Mas Emanl Rodrigues Lopes nao sa limitou a evidenciar as 

fragilidades do nosso Pals, tendo procurado apontar caminhos de futuro. Introduziu uma 

refiexao estrategica sobre Portugal, com conceitos multo a frente do sau tempo como 0 

bln6mio Integra~o europeia-desenvolvimento, a importancia das elites dirigentes, 0 potencial 

do triangulo estrateglco Portugal-Africa-Brasil e, mals recentemente, as oportunldades do 

hlper-cluster do Mar. Emanl Rodrigues Lopes estruturou a sua vida sobre uma rocha, como 

fol dito na homilla no dia do seu funeral. Ernanl Rodrigues Lopes foi para todos um examplo 

de portuguEls pelos valores, pelos princlpiose pela etlca irrepreenslveis que sempre 

norteeram a sua conduta. Em nome do PS de Cascais, propOe que a Camara Municipal envie 

a sua viuva, Dr.a Isabel Rodrigues Lopes, e a reatante familia, os sentldos votos de 

condolencias desta camara Municipal. Propunha alnda, em nome do PS de Cascais, que seja 

atriburda a uma escola do Concelho 0 nome do. Professor Emani Rodrigues Lopes como 

homenagem a um professor distinto e/ou a atribul~o de uma Medalha de Merito a titulo 

p6stumo. 

2- ABATIMENTO DO PISO NA Ava DE NICE NO ESTORIL Reparou qua nasta avenlda, 

junto a Pastelaria Garrett, slstematlcamente estao a ocorrar abatlmantos no plso da estrada. 

Entretanto eles sao reparados, mas mals tarde voltam a ocorrer, M fissuras no pavimento e 

gostaria de saber se js foi identificada a causa destas ocorrencias OU sa e de causa 

desconhecida porque parece que esta situa~o se esta a repetir com alguma frequElncia 0 

que nao enormal. 

3- PAGAMENTO DA RENDA DAS INST ALA<;:OES ONDE FUNCIONA 0 POSTO DA PSP EM 

S. DOMINGOS DE RANA. Parece haver problemas com 0 pagamento da renda destas 

Instalac;5es e que ate agora tern sldo assegurado pala Camara. Tanto quanto sabe, a Camara 
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havia assumido 0 compromisso de assegurar 0 pagamento dessa renda e isso tern-sa 

verificado ao longo dos anos. So que agora a camara deixou de transferir essa verba para a 

Junta de Freguesia que posteriormente fazla esse pagamento e gostaria de ser esclarecido 

sabre este assunto. 

4- JULGADO DE PAZ DE CASCAIS. Em nome do Partido Socialista congratula-se pelo facto 

de ter passado a funcionar em Cascais este servic;a pablico. Como sistematicamente a feita a 

refer{}ncia que 0 Govemo trata mal Cascais, neste casa ata na Portaria 1195/2010, de 23 de 

Novembro se diz "cabe agora, reunidas as necessarias condifOes humanas e materials, 

proceder Ii insta/agiio do Julgado de Paz do Concelho de Cascais, s6 possfvel com a boa 

cooperagiio com 0 Municfpio, aspecto central na matriz da crJagiio e funcionamento do 

Julgado de Paz". Isto euma refe~ncia positiva que Ihe apraz registar. 

S- SONDAGEM FEITA EM NOME DA CMC PELA EMPRESA PITAG6RICA. Foi informado 

que estava a ser feita uma sondagem em nome da Camara Municipal de Cascais. Nao sabe 

sa Isto e verdade, as pessoas que estao a fazer a sondagem apresentam-se como estando a 

trabalhar para a camara, a sandagem esta a serfeita par uma emprese chamada Pitagonca e 

parece que 0 sau nome e 0 de oulros eleitos constam de uma lista de perguntas. Uma vez 

que as pessaas sa apresentam como sendo da camara, perguntava se se confirma isto, ou 

se e urn abuso par parte desta empresa. 

1.6- REQUERIMENTO AO ABRIGO DO ESTATUTO DO DIREITO DE OPOSlyAO. Ouviu 

com muita aten¢o urna interven¢o do Senhor Presidente da Camara este fim-de-semana 

nas radios, manifestando a sua preocupa¢o com 0 ciientelismo e a corrup¢o e da 

necessldade do seu combate e obviamente nao pode deixar de sa associar a esses 

preocupa<;:6es e nesse sentido e em nome do Partido Sociallsta, apresentava 0 requerimento 

que passava a ler: "REQUERIMENTO: Considerando que: 1. 0 Executivo da Camara 

(PSD/CDS/CDU) tern vindo a assinalar, publicamente, 0 propOsito de que este se constitua 

como 'um exemplo de raciona/idade e boa gestlio dos dlnheiros p6blicos' assumlndo. 

simultaneamente, ser "fundamental e. estraUigico, que a autarquia reduza custos e sa prepare 

para tempos de grande content;lid' (cf. PCSD). 2. A multiplica9iio de empresas e Agencias 

Municipals, a que a maloria que governa a camara dedlcou especial empenho, constitul urn 

conhecido terreno para a eventual emergencla de situa<;:6es menos conformes com a retOrica 

enunciada. 3. Os princlplos da transparencla e do rigor valem, nlio apenas como fundamentos 

eticos do exerclcio da cidadanla mas, tambem, como garantes de uma adequada gestiio do 

patrimonlo comum e do combate ao cllentelismo. 4.Existem reconhecidas Interroga<;:6es, na 

sociedade cascalense, acerca de eventuais sltuay6es, na asfera do Municipio, menos 

consentanaas com a desejavel transpar@ncia na gestiio dos bens pablicos. 5. 0 Partido 

Socialista nao dlspOe de Informa9iio, C9mpleta e actuallzada, para se pronunclar com efectivo 

conhecimento de causa. Ao abrigo do Estatuto do Dlrelto de Oposllilio, Lei n.o 24198 de 26 
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de Maio; os Vereadores do Partido Socialista requerem que seja prestada, por escrito, a 

seguinte infonna~o: 1·ldentifica~o actualizada, a 30 de Novembro, de lodas as situaQl5es 

eni que eleitos para os 6rgaos autarquicos locals (Verea~o. Assembleia Municipal e 

Assembleias de Freguesia/Juntas) desempenhem qualquer tipo de fun~o na Camara. em 

Empresas, Ag~ncias ou Funda~es Municipais, para alem das decorrentes do mandalo para 

que foram elellos. 2. Esla Infonna~o devera contemplar lodas as contratay(ies, com 

identifica~o dos respectivos sujeitos, regime de contrata~o, data de admissaolinfcio, local 

de trabalho/presta~o de servic;os,natureza das funy(ieslobjecto do contrato e respect/vas 

rernuneraQl5es/honorarios/comissoes principals e aooss6rias. 3.. A infonna~o seja 

descriminada por estrutura organica, quer relativamente aos Gabinetes (Presid~ncia, Vice

Presid~ncia, Verea~o, Provedoria Municipal), empresas municipais, empresas participadas e 

todas as owas estruturas dependentes da Camara MuniCipal, nomeadamente Funday(ies, 

Ag~nclas e Comlssoes e Gropos de Trabalho. 4. A Infonna~o devera esclareoor, de forma 

preclsa, aoorca da exist~ncia, ou nao, de eventuals outras compensay(ies, tais como veleuro, 

cartao de crMilo, senhas de. presen~, subsldios, etc., para cada uma das situa90es 

identificadas. 0 Vereador do PS, Allplo Magalhiles. 

o SR. PRESIDENTE DA CAMARA em resposla as quest6es colocadas pelo Sr. Veraador 

esclareceu que, em rela~o as instalay(ies da PSP em S. Domingos de Rana, 19norava 0 que 

e que se esla a passar, agora 0 que pode referir a que numa reuniao de varios presidentes de 

camara da Area Metropolitana de Lisboa com 0 Sr. Ministro da Administra~ Intema, 

tomaram conhecimento que as instala~es que 0 Sr. Ministro is inaugurar em Usboa iam ser 

objecto de pagamento de renda a Camara Municipal de Usboa, 0 que nao delxou de 

surpreender os presidentes de camara presentes, Interrogando-se porque razao e que em 

Lisboa 0 Ministerio paga as rendas e nos restantes municipios isso nao suoode. Neste caso 

em concreto nao sabe qual a 0 problema, mas em tudo 0 que estiver ao seu alcanoo, 

qualquer cantimo que nao esteja acordado ser a Camara a pagar, esta nao pagara. E Isto 

quer seja em rela~o a este Govemo, quer aos govemos futuros. Os dinheiros publicos t6m 

de mereoor da parte desta camara um euldado redobrado e nao M objectivamente ramo 

nenhuina para esta camara pagar qualquer renda de im6vels que sejam oeupados por 

servic;os do Estado; Quanto ao Julgado de Paz, gostaria de esc!arecer 0 Sr. Vereador que 0 

Govemo, alraves do Minlsterio da Justi~, decidlu lan~r esta opera9l:1o dos Julgados de Paz 

que a multo interessante, financiando directamente a constru~o e a Instala~o de Julgados 

de Paz em varios munlclplos do Pals e onde nunce contemplou cascals. E quando perguntou 

se cascais estava Interessado, prometeu que faria a Instala~o, desde que a camara arcasse 

com as respectivas despasas, exoopto 0 ordenado da Senhora Julza, e que posterionnente a 

camara sana ressarclda e entraria dentro dasse plano de Instala~ dos Julgados de Paz. A 

vardada e que, ata agora, esse pagamento nao sucedeu e pensa que !SSO nao sucedera tao 
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cedo. Alias perguntou ao Sr. Ministro se tencionavam inscrever aquela verba no OrQamento 

de Estado para 2011 e ele informo-o que nlio e que, certamente, nlio 0 seria nos pr6ximos 

tempos; Em relaQ§o a sondagem, desconhece do que e que se trata, a camara, com 0 seu 

consentimento, nlio encomendou nenhuma sondagem; Quanto ao cllenteiismo e corrupyao 

nlio consegue perceber 0 que e que uma intervenQ§o sua a prop6slto de uma homenagem a 

Sa carneiro e a Amaro da Costa possa desencadear que 0 Sr. Vereador apresente um 

requerimento, independentemente dele ter toda a legitimidade e nao contesta ISSO e sera 

respondido. Mas nao percebe e porque e que a sua intervenQ§o, que fol felta em termos 

gerais e que interpreta 0 sentimento geral do Pals perante aquilo que se esta a passar em 

todo 0 terlit61io naclonal e nao na camara de cascais, pode suscltar esta questao ao Sr. 

Vereador. De resto nao estava all na qualidade de Presldente da Camara de cascals; 

Associava-se as considera¢es muito pertinentes e merecldas do Sr. Vereador ao Sr. Prof. 

Dr. Ernani Lopes e corrobora tudo aquilo que dlsse. Teve oportunidade de 0 conhecer, 

exactamente na antevespera do 25 de Abril, num jantar em casa dele em Bona, onde se 

encontrava como Embaixador de Portugal e pessoalmente estava de passagem em Bona em 

casa de um seu familiar que era 1° Conselheiro da EmbaiXada. A partir dal ficou amigo dele e 

velo mals tarde a ser seu colega no govemo do Bloco Central em que ele era Ministro das 

Finanoas e pessoalmente era Minlstro da Qualidade de Vida e al pode testemunhar, de facto, 

as suas grandes qualldades para enfrentar urn desafro gravlssimo que 0 Pals tinha pela frente 

e que exigiu a presenQa do FMI em Portugale.ele merecla,nao.apenas da parte da 

generalidade dos seus colegas ministrosa sua inteira confianQa. como do Sr. 1° Ministro que 

era 0 Dr. Mano Soares que. de facto, repousava inteiramente nas declsaes do Prof. Dr. Emani 

Lopes. Em relaQ§o as propostas de atlibuiQ§o de seu nome a uma escola e da atlibuiQ§o de 

uma Medalha de Mento. analisara 0 assunto posteriormente e chegar-se-a depois a um 

consenso sobre essa materia. 

OSR. V1CE.pRESIDENTE DA CAMARA esclareceu que, em relaQ§o aos abatlmentos da via 

no Estonl, tem origem num conjunto de situa~es. Por um lado 0 sistema de drenagem que foi 

Interrompido aquando da construQ§o do sistema de saneamento da SANEST que passa a 

Norte desta zona, acumulado agora com 0 funclonamento das Termas e com toda a evoluyao 

que se reglstou na captaQ§o de aguas termals, 0 que acabou por levar para ali um conjunto 

de aguas e esta agora a procurar resolver-se 0 problema e enquanto nao estiver resoMdo e 

provavel que voltem a acontecer novos abatlmentos mas, para todos os efeitos, tem vindo a 

ser conigldas em tempo ~til todas as situa~es que tem oconido; Quanto 80 Posto da PSP 

em S. Domingos de Rana 0 que se passa e que a camara pagava esta renda, remetendo 0 

dinhelro para a Junta de Freguesla de S. Domingos de Rana, conforme na altura fol 

acordado. Entretanto 0 Govemo decldiu levar a PSP para a Ab6boda e nlio cabs a camara 

cumprir essas orlenta¢es do Govemo e nesse sentldo nao ve porque eque a camara tem 
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de estar a acumular as duas situa¢es, quando ainda para mais aquele mesmo acordo 

pressupunha que 0 Govemo fizesse um posta para a PSP em S. Domingos de Rana, colsa 

que nunea fez; Acerca do requerimento apresentadO pelo Sr. Vereador Allpio Magalhaes e 

sem coloear em eausa nem desrespeltando as orienta¢es que 0 Senhor Presidente acabou 

de dar, da sua parte nao val "mexer uma palha" para respeitar este requerimento que 0 Sr. 

Vereador Alfplo Magalhaes fez, Invocando 0 Estatuto do Direlto de Oposic;ao, que n!lo faz a 

minima Ideia do que e e portanto gostava que 0 fundamentasse porque, a partida, 0 Sr. 

Vereador esta a fazer logo uma avaliac;ao, esta a fazer logo um julgamento e esta a fazer uma 

condenac;ao, porque uma colsa a pedlr infonnac;ao e outra colsa a admltir que essa 

Infonnayiio esla dlrectamente ligada com cllentellsmo e corrupyao e como n!lo reconhece ao 

Sr. Vereador nenhUli1a autoridade moral para the poder fazer esse tlpo de avaliac;ao, da sua 

parte nao the val dar infonnac;ao nenhuma, ou pelo menos que tenha que pessoalmente 

trabalhar atguma coisa nesse sentldo porque a tudo Isso alnda acresce que se 0 Sr. Vereador 

tlvesse autoridade moral, enquanto Partido Socialists, para dizer 0 que esla a dizer, alnda 

podla-se, quanto muito, admitir que pudesse fazer alguma siluayiio dessa natureza. Mas para 

quem leu, como pessoalmente ja leu, 0 relat6rto do Tagus Park. e para quem tem 

conhecimento de milhentas outras coisas, entende que 0 PS ntlo tem nenhuma autoridade 

moral para Isso e por isso ata pensa que fica ao Sr. Vereador muitrsslmo mal fazer um 

requerimento desta natureza, tentando com isso sujar toda a gente mas, aflnal, s6 0 suja a si 

quando tem esse pensamento "menos timpo' da avaliac;ao que faz, a prtori, de situa¢es e 

que·ainda esla agora a pedir infonnac;ao para eventualmente poder chegar a conclusoes que 

nao as tem. Por Is$O, da sua parte, ntlo vai "mexer uma palha" em relac;ao a Isso, ate porque 

precisamente nests reunlao sao apresentados os relat6rios trimestrals de todas as empresas 

municipals e regulannente tem sldo apresentada toda a infonnac;ao que a relevante sobre as 

empresas, colsa que, de resto, 0 Partido Socialista nunea fazia quando era maioria nesta 

camara e fugla a todas as presta¢es de contas que podia e s6 dava as oficiais e mesmo 

assl.m com fortes crltlcas por parte da oposic;ao porque de facto as Infonna¢es que eram 

dadas nao eram multo lineares; Quanto ao falecimento do Prof. Dr. Em!!nl Lopes, gostaria de 

salientar que no Oltimo ano houve uma relac;ao muito proxima entre a camara Municipal de 

Cascais e a SAER, de que ele era 0 principal s6cio e que esta a desenvolver para Cascals 0 

Programa Estrategico de um Centro de Mar e por Isso tiveram varias reuni5es e pode dlzer • 

para seu privilaglo- que se aprendia multo nas conversas tides com 0 Prof. Dr. Em!!nl Lopes e 

uma dasquestoes que falou exactamente com um dos s6clos da SAER no dia do funeral ede 

que na apresentayiio que se vier a fazer $Obre a proposta de estrategla para 0 Centro de Mar 

de Caseats, que se espera que esteja conclulda no pr6ximo Vemo e depols sa vem que 

seguimeoto a que sri dado a esse mesmo Centro de Mar, mas pretende-se nessa altura nl!io 

s6 evocar a mem6ria do Prof. Dr. Em!!ni Lopes, mas eventualmente atribulr ao Prof. Dr. 
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Emsni Lopes a nome de um eventual equlpamento que venha a surglr por via da questao do 

Centro de Mar, ate porque ele foi das primeiras pessoas em Portugal nos dias de hoje a 

colocar 0 mar na agenda polftica e na agenda estrategica nacional. 

o SR. VEREADOR AL(PIO MAGALHAES esclareceu que 0 seu requerimento refare-se, 

apenas, aos eleitos. Portanto, nesta fase, nao estao a pedir mais nenhuma informa~o que 

nao se reporte apenas aos eleitos -de Iodos os partidos obviamente e eventualmente 

independentes- que tenham fun(.l5es. 

o SR. V1CE-PRESIDENTE DA CAMARA esclareceu que aquilo que queria perguntar eque 0 

Sr. Vereador dissessa quem eram os clientes e quem eram os corruptos. Porque como fez 

uma assocla~o de uma colsa a outra. entao era preferlvel dizer logo de quem e que se 

. suspeita de facto que seja cliente e quem e corrupto porque a quesUlo dos eleitos percebeu. 

Nao percebeu da interven~o do Sr. Vereador fol quem eram os clientes e quem eram os 

COF11.!Ptos. 

o SR. VEREADOR ALiPIO MAGALHAES disse que, sa tlvesse conhecimento efectivo de 

alguma situa~o. nao agiria atraves de requerimento. fa-Io-ia de outrasformas. 0 que se 

pretende e procurar obter informa~o para que nao hajam duvidas em rela~o. como refere 

no requerimenlo, ao clientelismo aqui na estere da a~o do MunicIpio. 

o SR. V1CE-PRESIDENTE DA CAMARA disse que. s6gostava de saber sa 0 Sr. Vereador 

tambem quer incluir porventure. porque nao sabe como eque eesta rela~o de clientelismo e 

corrupQ;lio. eventuais empresas que cada um dos .eleitos.possa. tera .actuar no Concelho e 

que tenham adjudicaQoes por parle da C§mara, porque e outre forma. porventura. de poder 

ter iss.o considerado. 

o SR. PRESIDENTE DA CAMARA intervelo recomendando a todos que fayam os 

requerimentos que muito bem enlenderem e asta C§mare dar-Ihes-a a maior atenQ;lio. Mas 

pedia encarecidamente, a titulo pessoal. ao Partido Soclalista e ao Dr. Allplo Magalhaes que 

presclndam de qualquer consldereQ;lio preambular nos consIderendos que seJa obvlamente 

ofenslvae que esteja a pretender atingir, porque aquilo que ouvlu nao e abonat6rio dessa 

atitude que pensa que deve ser a atitude correcta que eperguntar-se tudo 0 que se qulser, 

mas nao eno considerando comeyar a antec/par conclusOes. 

o SR. VEREADOR AL(PIO MAGALHAES esclareceu que a unica coisa que refenu no 

considerendo foi a Interve~o do Sanhor Presidente, que ouvlu com multa atenQ;lio, em que 

falou no combate ao clientelismo e acorru~o e essa interven~o foi publica e passou ontem 

varlas vezes nas radios. No requerimento que fez nao e referlda a corrup~o. E referido 

apenas 0 clientelismo. 

o Perfodo de Antes da Ordem do Dla tennlnou as 10:10 
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- PONTOS PREvIOS: 

a)- PROPOSTA DE TARIFARIO PARA 2011 -Aguas de Cascais S.A. 

o SR. VICE-PRESIDENTE DA CAMARA apresentou a proposta em eplgrafe, que foi 

admitida a discussao, por unanimldade, nos termos do art'" 830 da Lei nO 169/99, de 18 de 

Setembro. 

Colocada a vota9§o, a proposta fol aprovada por malona, com 4 votos contra, sendo 3 dos 

Srs. Vereadores do PS e 1 do Sr. Vereador da CDU. 

b)- CONFERENCIAS DO ESTORIL, ATRIBUICAO DE SUBsiDIO AO INSTITUTO DE 

ESTUDOS ESTRATEGICOS INTERNACIONAIS NO AMBITO DO PROTOCOLO 

ASSINADO EM 16 DE ABRIL DE 2008 • € 25.000,00. 

o SR. VEREADOR MIGUEL PINTO LUZ apresentou a proposta em eplgrafe, que fol 


admitida a discuss!lo, por unanlmldade, nos termos do art'" 83· da Lei nO 169/99, de 18 de 


Setembro. 


Colocada a vota9§o, a proposta fol aprovada por unanimidade. 


c)-DESIGNACAO DO REPRESENTANTE DO MUNiCipIO NA ASSEMBLEIA GERAL DA 

ESUC-EMPRESA DE SERVICOS URBANOS DE CASCAIS, E.M •• S.A., 

o SR;,PRESIDENTE DA CAMARA apresentou a pro posta em ep(grafe, que foi admitida a 

discussao, por unanimidade, nos termos do art'" 83° da Lei n° 169/99, de 18 de Setembro. 

Colocada a vota9§o, a proposta fol aprovada com 4 absten\iies, sendo 3 dos Srs. Vereadores 

do PS e 1 do Sr. Vereador da CDU, nlio tendo partlcipado na vota9§o 0 Sr. Vice-Presidente 

daCSmara. 
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3.DESPACHOS: 

3.1. DESPACHOS. 

A~- I\~-;~~~;
n .. 

4. DIREC~Ao MUNICIPAL DE GESTAO FINANCEIRA E PATRIMONIAL: 

4.1. PLANO § ORCAMENTO: 

4.1.1.158 ALTERACAo As GRANDES OPCOES DO PLANO 2010 - 2013 E 15

ALTERACAo Ao ORCAMENTO 2010. 

4.2•.APROVISIONAMENTO: 

4.2.1. SU!3-CONCESsAo .DQ BAR-ESPLANADA 09 CJ.A.PEDRA DO. SAL 

PROC. C - 927/2010 - ADJUDICACAO. 

4.3. GESTAO PATRlM,ONIAL: 

4.3.1. CEDENCIA EM REGIME DE COMODATO DE UMA LOJA, DESIGNADA 

PELA LETRA M, SITUADA NO LUGAR DA BICUDA, FREGUESIA DE CASCAIS, 

A9 ESTORIL BASKET CLUBE, DESTINADA A INSTALA~A9 DA SEDE D9 

CLUBE. 

~ 1-- ................------:~ . 
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4.3.2. CED!NCIA EM REGIME DE COMODATO, AAS"SOCIAf;AO DAS OBRAS 

ASSISTENCIAIS DA SOCIEDADE S. VICENTE DE PAULO, DE DUAS LQJAS 

DESIGNADAS PELOS NI)S 77 E 94, SITUADAS NA RUA PIAGET, N°S 153 E 139, 

ADROANA, FREGUESIA DE ALCABIDECHE, DESTINADAS AINSTALAf;Ao DA 

CONFER!NCIA VlCENTINA"NOSsASENHORA DA pAz.
." 

4.3.3. PROPOSTA DE DESPACHO DE APROVA-CAO DA PASSAGEM DO 

DIREITO DE SUPERFfCIE A PROPRIEDADE PLENA DO LOTE 12, SITUADO NO 

RIO DOS BOGUEIROS. L1MITES DA AMOREIRA, FREGUESIA DE 

AlCABIDECHE,·PERTENCEN.TE A HERDEIROS DEAH CHONG, DESTINADOA 

CONSTRUCAO DE HABITACAo PR6PRIA. " 

4.3A. ACEITACAO DOS VALORES INDEMNIZAT6R10S, NO MONTANTE 

TOTAL DE € 10."97~64,PELA ONERACAo ECONSTITUICAO DE SERVIDAo 

ADMINISTRATIVA, NAS PARCELAS DE TERRENO MUNICIPAlS, DA 

PASSAGEM DO AQUEDUTO PUBLICO SUBTERAANEO (PARCELAS 21-A, 63. 

67,69 E 69-1). DO PROJECTO DENOMINADO "REABILITACAo DO EMISSARIO 

DE SASSOEIROS", A SER EXECUTADO PELA SANEST - SANEAMENTO DA 

COSTA DO ESTORIL. S.A. 

ClIIltI"l Municipal de c. ... ~- Mlnulll dl Ado II'l'1flOl0 de IHi den.......hr.. d. 21i1o m 2 
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6. JUVENTUDE E CONHECIMENTO: 

6.1. ACORDO DE COLABORACAO TROCACnVA -- ASSOCIACAo HElPO • 

APROVACAo DE PROPOSTA DE ACORDO DE COLABORACAo.€ 8.O40,00~ 

6.2. APOIO AS ACnVIDADES. DO PREMIO INFANTE D. HENRIQUE -

APROVACAo DE SUBsfDIO A ASSOCIACAO DO PREMIO INFANTE D. 

HENRIQUE • € 6.000,00. 

5.3. APOIO A ACTIVIDADES - ASSOCIACAO JUVENIL DA UNHA DE 

CASCAIS - ROTA JOVEM - .APOIO AS ACnVIDADES NO AMBITO DA 

COMUNICACAo • € 3.000,00 •. 

. ." \ . ........ " .. -~~. 


6.REQUALIFICACAo URBANA: 
. , 

6.1. CONTRATO DE URBANIZACAo: ATRIBUICAO DE COMPARnCIPAcAo 

FINANCEIRA A ADMINISTRACAo CONJUNTA DA PECA DA REBOllA, SITA 

NA ADROANA, CASCAlS: OBRAS DE INFRA-ES'rRUTURAS 

€ 87.611,77. 
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6.2. CONTRATO DE URBANIZACAO: ATRIBUIC;AO DE COIi/lPARTICIPACAo 

FINANCEIRA AADMINISTRACAO CONJUNTA DO BAIRRO DAS LOMBAS SUL 

II, SITO EM TRAJOUCE - CASCAIS;€85.237,24. 

6.3. ANTECIPACAO DO PAGAMENTO, POR SUBS1'ITUICAo, DOS 

PROPRIETARIOS HAO ADERENTES, A ADMINISTRACAo CONJUNTA DO 

BAIRRO DA PECA DA REBOLIA, ADROANA, CASCAIS 

€ 19.741,98. 

6.4. ANTECIPACAO DO PAGAMENTO, POR SUBSTI'rUICAo, DOS 

PROPRIETARIOS NAo ADERENIE5,. A ADMINISTRAcAo C.QNJUNTA DO 

BAIRRODAsLOMBAS .SUL II, TRAJOUCE, CASCAIS 

€ 53.160,00. 

6.5. PROTOCOLO DE COLABORACAO A CELEBRAR ENTRE A CAMARA 

MUNICIPAL DE CASCAIS E A AG~NCIA MUNICIPAL CASCAIS NATURA· € 

45.000,00. 
() ~~ .~ . 

\~ 
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• " 

1. GESTAO DE PESSQAL: 

1.1. ATRIBUICAo DE SUBsiDIO AO CENTRO DE CULTURA E DESPORTO DO 

PESSOAL DO MUNiCipIO DE CASCAIS (CCD) NO.VALOR DE € 43.000,00 

PARA APOlAR A REALlZACAo DA FESTA DE NATAL. 

8,2; RELATOruO E PROPOSTA DE MEDIDAS PREVENTIVAS..E DE PLAHO DE 

AcCAo SOBRE 0 "ESCARAVELHO DA PALMEIRA". 

~~ ..._ '--'---:"-'--'-'~.k... 

8.3. RELAT6RI0 SOBRE A EPOCA BALNEAR DE 2010 E PROPOSTA SOBRE 

"PERFIS DE PRAIA". 

~~ c . _.... "?:> ~"7 P:o ~ 

~.;~ ..L. ~S. 
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9.CULTURA 

- ... 

9.1. ALTERAc;:Ao DE PREC;:OS DE CAPA DE PUBLlCAC;:OES MUNICIPAlS 

DURANTE 0 PERiODO DE NATAL. 

&.2.. PROTOCOLODE PARCERIA ENTRE A CAMARA MUNICIPAL DE 

.GASCAlS: ~ oj.. ciN.EMATECAPO~TUG·UE$A-MuSEU: DC) ~INEMA, PARA 

SALVAGUARDA DO FILME "SOR1l2 GRANDE" DE 1938. 
• 1'- .. ' • - ,~. • 

9.3. ENCERRAMENTO DAS BIBLIOTECAS MUNICIPAlS NOS FERIADOS. 

10. EDUC::Ac;:Ao: 

10.1. SUBSTlTUIc;:Ao DO REPRESENTANTE DO MUNiCIpIO NO CONSELHO 

GERAL DA ESCOLA SECUNDARIA.DE CASCAIS. 

o 0 0 

~J .. )fL,~r 
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10.2. INDICACAO DOS REPRESENTANTES DO MUNiCipIO NO CONSELHO 

GERAL TRANSIT6RI0 DO AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE SAO JOAO DO 

ESTORIL. 

10.3. CONSELHO GERAL TRANSIT6R10 • DELEGACAO DE COMPETENCIAS 

NA JUNTA DE FREGUESIA DE ALCABIDECHE. 

. ~ .t. ,~>,C!., .. , 

10.4.' APRdvACAO DE "PROrOCOLO DE COLABORACAO PARA EXECUCAo 

DE OBRAS DE REQUALIFlCACAo DE ESCOLAS DE 1°CICLO DO ENSINO 

sAslCO E JARDINS DE INF.ANCIA DA REDE POBLICA" A EFECTUAR COM A 

JUNTA DE FREGUESIA~ ~$.CAJJ?~ 

10.5.INDICACAO Oos REPRESENTANTES DO MUNiCipIO NO CONSELHO 

GERAL TRANSIT6RI0 DO AGRUPAMENTO DE ESCOLAS IBN MUCANA 

RATIFICACAO DO DESPACHO N° 12412010. 
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10.6. RATIFICACAO DO ·PRAto DE VIG~NCIA' DO ACORDO DE 

COLABORACAO ENTRE A CAMARA MUNICIPAL DE CASCAIS E 0 

AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE CASCAIS SOBRE 0 GABINETE DE APOIO 

ESCOLAR (GAEA) - RATiFICACAO DO DESPACHO N° 13912011). 

--~-".~, 


11.MANUTENCAO E TRANSITO: 

11.1. ATRIBUICAo DE SUBSfDJO A. ASSOCIACAo DE MORADOR~S DA 

QUINTADA CARREIRA NO VAL;OR'OE'€ 7;500;00. 

12.1. REVOGACAo DAS.PROP~STAS 108412Q09 PONTO 15.1.3 E 149912009. '. 

PONTO 14.1.10, APROVADAS EM REUNIAO DE CAMARA DE 27"12009 E 

1611112009. 

·12.2. REVOGAOAO DA PROPOSTA 1177/2010, DO PONTO 14.2 APROVADA . " . ~ , 

EM REUNIAO DE CAMARA DE 08/1112010. . 
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. 12.3. TRANSMISSAO DE TITULARIDADE· DO CONTRA TO DE 

ARRENDAMENTO PARA CARLOS MATOS E NELSON GONCALVES, DO FOGO 

SITO NO BAIRRO NOVO DO PINHAL, RUA. DA ESCOlA PREPARAT6R1A 

BLOCO 4, RIC DRT. 

12.4. PROPOSTA DE TRANSFER~NCIA DE FOGO DO AGREGADO FAMILIAR 

DE CARLOS MANUEL MOREIRA DOS SANTOS, RESIDENTE NO BAiRRO 

CABECO DE MOURO, LARGO ALICE CRUZ, LOTE 6, RIC DRT DE TIPOLOGIA 

T3~ARA 0 FOGO DE TIPOLOGIA T1 SITO NO BAII~RO DE BREdOS, LOTE 11..... ..~ 

1°:F.RT•. . . 

12.5. PROTOCOLO "PLATAfORMA PARA A QUAUFICAcAo ·DE.. CENTROS· 

DE DIA". APROVACAO DO ACORDO E DA MINUTA DO TERMO DE ADESAo

SIPSS DO, CON.CELtlO, 

12.6.· PROTOCOLO "PLATAFORMA PARA A QUALIFICACAO DE CRECHES 

«CRESCER MELHOR EM CASCAIS»" APROVACAo DO ACORDO E DA 

MINUTA DO TERMO DE ADESAO .12IPSS DO CONCELHO. 



12.7. ATRlBUI<fAO DE SUBS(DIO AO"O COMPANHEIRO". ASSOCIA<fAO DE 

FRATERNIDADE CRISTA PARA APOIO DO TRABALHO VOLUNTARIO JUNTO 

DE RECLUSOS, NO VALOR DE E 432;46~ 

' ..' 

13. DIVERSOS: 

1M. PROTOCOLO DE COOPERACAo A CELEBRAR ENTRE 0 MINISTERIO 

DA JUSTlCA, REPRESENTADO PELO GRAL, E 0 MUNiCipIO DE CASCAIS -

RATIFICACAo DO DESPACHO N° 12212010. 

13.2. PROTOCOLO SOBRE A INSTALACAO,ORGANIZACAo E 

FUNCIONAMENTO DO JULGADO DE PAZ DE CASCAIS - RATIFICACAo DO 

DESPACHO N° 123l2Q1D. 

4.......,_ .. _ .
y..... -- -.;: 

13.3. CONTRA TO DE PRESTACAo DE SERVICOS: 

13.3.1•. GONCALO NUNO TEIXEIRA DUARTE VENANclO - APOIO AO 

GABINETE DO VICE-PRESIDENTE - 29AOO,OO (SnVA). 
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13.3.2•. ANDREIA MARTINS CARINHAS - CONSULTORIA NO AMBITO OJ 

tMPLEMENTACAo DO PLANO DE ACTIVIDADES E DOS PROJECTOS EM CURS( 

NA REDE DE LOJAS GERACAo C - PROJECTO LOJA DA PAREDE E NA REDE OJ 

LOJAS GERACAo C - ADAPTACAo LOJA DE CASCAIS - € 4.800,00 (ISENTO DE 

IVA). 

13.3.3. ANA RAQUEL CHAGAS SANTOS - CONSULTORIA PARA 

ACOMPANHAMj:NTO DE PROJECTOS DA.AGENDA 21 -€ 24.300,00 (SIlVA). 

13.3.4. ALEXANDRA MARIA SENS - CONSUL TORIA NO AMBITO DAS 

CONFER~NCIAS DO ESTORIL - € 14..800,00 (SnVA). 

'. 

13.3.i. RICARDO ANDRE MAGALtiAES MORAIS - GEOREFERENCIACAO 

DO.PATRIM6NI0 MUNICIPAL -t 14.520,00 (SnvA). 

13.3.6. RUI JOSE TEIXEIRA VICENTE - REESTRUTURACAo DO 

PATRIM6NI0 IMOBILIARIO MUNIClPAL·€ 18.000,00 (snvA). 
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13.3.7. MARTA ~DRlGlIES DE OLIVEIRA· REPARTIClO DE FINANCAS 

DE CASCAIS 2.- CARCAVELOS·€ 14:.520,00 (SliVA). 

13.3.8. MIGUEL OLIVEIRA E SILVA PESSOA DOMINGOS - REPARTIf;lo DE 

FINANCAS DE CASCAIS 1 - CASCAIS -€ 14.520,00 (SIlVA). 

13,4.RENOVACJ(O DE CONTBATOS DE PRESTACAoDE SERVICOS~ 

.. 13.4.1. JOS~ VERfSSIMOCOELHO - GABINETE M~DICO • € 18,266,08. . 

(ISENTO DE IVA). 

13.4.2. PEDRO AUGUSTO SANTOS GARCIA - GABINETE MEDICO - € 

30.319,92 {ISENTODE IVA}. 

13.4.3. MARIA ROSA PEREIRA CARAPETA - GABINETE MEDICO - € 

10.307,16 (ISENTO DE IVA). 



13.5. ESUC· INSTRUMENTOS DE GESTAO PREVISIONAL - EXERCrCIO 

. 2011. 


~~ r .....,.......A~'/ ~V\J~
C ... _. ~ 

~~ . ...&......~ .• L. ~ C'> ~ r1 ~~ J.... 

~, ~.L...- ..1....- ~V. 


14. INFORMACOES: 

, ,.. .
14.1; COMUNICADOS DE IMPRENSA. 

14.2. EXEMPLOS DE ARQUITECTURA. 


14.3.· ETE - EMPRESA DE TURISMO ESTORIL, E.M, S.A - RELAi6R10 DE 

GESTAO INTERCALAR 2010. 

14.4. ARCASCAIS - RELAT6R10· DE EXECUCAO ORCAMENTAL - 3° 

TRiMESTRE DE 2010. 

, ..4-~':""-;" ~ .... :;~....~t:~ ,~,,~ ~~, .. k. 

14.5. . EMAC - RELAT6RIO DE EXECUCAO ORCAMENTAL SETEMBRO -. 


.,. 
2010 • 
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. 14.6. EMGHA - RELAT6RIO DE exECUCAO ORCAMENTAL- 30 TRiMESTRE 

DE 2010. 

14.7. ESUC .:. RELAT6RIOOE GESYAO - 30fruMESTRE 2010. 

14.8. ESUC ~ INSTRUMENTOS DE GESTAO PREVISIONAL· EXERCfclO 

2011. 

. .. ." I ' 0, , • 

14.9. FORTALEZA - RELAT6R10 DE GESTAO DO 3 0 TRIMESTRE DE 2010. 

14.10. RELAT6R1O DE AVALIACAO DO PROJECTO "GUARDIQES DA 

ACES$IBILIDADEII-2009120~...... ~ ~., •.• ~ .. 

, .....4--,~ '1. ¥. ,. ,. " 



14.11. RELAT6RI0 DO RESULTADO DAS AUDITORIAS As 
COPASlCOZINHAS E REFEIT6RIOS DAS ESCOLAS DE 1° CICLO DO ENSINO 

BASICO E PRE ESCOLAR DO CONCELHO DE CASCAIS. 

14.12. ATENDIMENTO POR AGENDAMENTO NA LOJA CASCAIS. 
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As ~ Z. horas e 2,.,(. min~s fbi aprovada e assinada esta minuta e encerrada a reuniao./. BA ' 
Eu, ,A-='~'~'W,~b asubscrevi. 

o Presidente 

ANT6Nro D'OREY CAPUCHO 

Os Vereadores 

HARIA TERESA PERES' D •. RODl'IGUES Gi\GO 

CARLOS MANUEL LAVRADOR DE JESUS CARREIRASb~::::::=-_"""=9==~_==i=:f'f:===i' 

MARIANA RIBEIRO DOS S.R.F. COSTA CABRAL 

ALtPIO MARQUES MAGALHAES FERNANDES 

HIGUEL PINTO Lui' 

.ANA CLARA ROCHA DE SOUSA JUSTINO 

,Pli!DRO ARANTES LOPES DE MENDONI/A 

ALEXANDRE NUNO DE AGUIAR FARIA 

}JaJa:bcoNoj<nPP~~MARIA DA CONCEI9lo R. DE SALEMA CORDEIRO 
• 

-
• 

AU 

JoIo PAES DE SANDE E CASTRO ~Q§-~t/lS? 


